

# Pourquoi un musulman ne croit-il pas en la réincarnation des âmes ?

Tout dans l'univers est sous le contrôle du Créateur, qui seul détient une connaissance totale, une science absolue, ainsi que la capacité et la puissance de soumettre toute chose à Sa volonté. Le soleil, les planètes et les galaxies fonctionnent avec une précision extrême depuis le commencement de la création, et cette précision et cette puissance s'appliquent également à la création des êtres humains. L'harmonie entre le corps humain et l'âme démontre qu'il est impossible que ces âmes se réincarnent dans les corps d'animaux, de plantes ou d'insectes (réincarnation des âmes), ou même dans d'autres personnes. Allah a distingué l'homme par son intellect et sa connaissance, en faisant de lui un calife sur terre, et lui a conféré un honneur et une dignité supérieurs à de nombreuses créatures. Dans la sagesse et la justice du Créateur, il y a le Jour du Jugement, où Allah ressuscitera les créatures et les jugera seul, déterminant leur sort final, soit au paradis, soit en enfer, et toutes les actions, bonnes ou mauvaises, seront pesées ce jour-là.

"Quiconque fait un bien fût-ce du poids d'un atome, le verra, (7) et quiconque fait un mal fût-ce du poids d'un atome, le verra." {86} (Al-Zalzalah : 7-8).

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/fr/show/29/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/29/>

Sunday 14th of December 2025 06:33:45 PM